

Primera Comisaría

Avanza construcción del nuevo cuartel de Carabineros cuyas obras concluirían el segundo semestre de 2026

Un siete por ciento es el avance que registran las obras de construcción del cuartel de la Primera Comisaría de Carabineros de Punta Arenas, en terrenos policiales de calle Ignacio Carrera Pinto. Por ende, las estimaciones de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, son que las obras estarían concluyendo el segundo semestre de 2026.

La empresa constructora que ejecuta el contrato, Bravo e Izquierdo, ya realizó todo el proceso de instalación de faenas, los cierres provisorios, movimientos de tierra, escarpes y mejoramientos de suelo, entre otros trabajos. Además del proceso de fundaciones y levantamiento de estructuras.

La unidad técnica es la Dirección de Arquitectura del Mop.

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, sostuvo que el objetivo del proyecto es mejorar y normalizar los espacios de trabajo y habitabilidad de los funcionarios policiales, en función de "potenciar las funciones de orden y seguridad que realiza Carabineros, dando solución a problemas de hacinamiento, deficiencia de las actuales instalaciones y mejorando la operatividad de recintos.

según el clima e inadecuada operatividad de recintos. Además de no cumplir con los estándares institucionales ni con los requisitos normativos vigentes.

En este marco nació la reposición de las instalaciones, con la construcción de un nuevo edificio, en calle Ignacio Carrera Pinto N°0255.

El director regional de Arquitectura, Jorge Cortés, explicó que el proyecto considera una superficie aproximada a construir de 4.716,6 metros cuadrados, incluida toda la zona administrativa, de seguridad, habitabilidad, movilización y apoyo logístico. Además de la Sección de Investigación Policial (Sip) y recintos complementarios.

La construcción incorpora recintos complementarios a la función policial, tendiente a permitir alber-



Una vista desde el aire de las obras del cuartel de la Primera Comisaría ejecutadas por la constructora Bravo e Izquierdo.

gar caballares y caniles, además de estacionamientos, de acuerdo con los estándares y especificaciones técnicas establecidas para cuartel policial.

Estiman beneficiar con este proyecto a unos 247 funcionarios y fun-

cionarias, realizándose una inversión para concretar este proyecto sobre los 14 mil millones de pesos. El 46% lo aporta el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y el 54 por ciento restante la Dirección de Logística de Carabineros.